

La Chambre de commerce bonifie son Académie des grands Québécois

[Équipe Rédaction](#)

Publié le 27 janvier 2016

DISTINCTION. L'Académie des grands Québécois de la Chambre de commerce et d'industrie de Québec (CCIQ) ajoutera quatre nouvelles sommités à son palmarès. Celles-ci intègrent ses rangs pour leur implication sociale, leur dynamisme et leurs réalisations.



Les prochains grands Québécois qui joindront les rangs de l'Académie en 2016 sont : Gertrude Bourdon, Lise Tanguay, Michel Dallaire et Pierre Lassonde. (Photo gracieuseté - CCIQ Louise Leblanc)

Cette distinction leur sera attribuée pour avoir grandement contribué à l'essor de la communauté régionale de la Capitale. Les personnalités qui recevront le titre de Grands Québécois pour l'année 2016 sont :

-Dans le domaine de la santé; Gertrude Bourdon, présidente-directrice générale du CHU de Québec-Université Laval.

-Dans le domaine économique; Michel Dallaire, président et chef de la direction Fonds de Placement Immobilier Cominar.

-Dans le domaine culturel; Pierre Lassonde, président du conseil d'administration du Musée national des beaux-arts du Québec (MNBAQ) et important contributeur à son agrandissement qui sera inauguré bientôt.

-Dans le domaine social; soeur Lise Tanguay, supérieure générale de la Fédération des monastères des Augustines de la Miséricorde de Jésus.

Le 28e Gala des grands Québécois se déroulera le vendredi 15 avril au Château Frontenac. Information : www.cciquebec.ca/grandsquebécois

À propos de l'Académie des Grands Québécois

L'Académie des grands Québécois a vu le jour en 1989 à l'initiative de la CCIQ. Cette institution honorifique souligne annuellement le mérite exceptionnel de Québécois et Québécoises, qui se sont brillamment illustrés dans les domaines culturel, économique, social et de la santé.

Québec Hebdo